
 

Une élection pour quoi faire ? 

 
Le nouveau Conseil Départemental à 
vocation pour gérer : 

 Les questions sociales (aide aux familles, 
aux personnes âgées, handicapées) 

 Les problèmes de proximité, l'aide aux 
communes rurales, 

 L'entretien des routes, des collèges et les 
transports publics... 

Mais les règles de travail du futur Conseil ne 
sont pas encore fixées... ! 
 

Il est important que des élus de proximité 
puissent débattre de ces règles et les mettre 
en place : 

 que ces élus aient à cœur la solidarité et 
la démocratie de proximité, 

 qu'ils recherchent et partagent avec vous 
les meilleures solutions pour vivre 
ensemble, 

même si chacun sait que chez nous c'est pas 
toujours facile ! 

 
Le futur Conseil départemental peut devenir l'outil républicain dont nous avons besoin pour 
organiser le Vivre Ensemble et faire vivre une solidarité active et responsable :  
il s’agit bien de rétablir la cohésion de notre société dans tous nos territoires pour rendre possible 
PARTOUT les conditions de l’épanouissement humain de CHACUN….Pour ce faire, il faut activer la 
citoyenneté, viser la fraternité, et bien sûr s’appuyer sur la démocratie de proximité… Cette vision de 
la politique mérite votre soutien ! 
 

C'est ainsi le sens et le rôle que nous voulons donner au futur Conseil Départemental :  

faire vivre la citoyenneté, la solidarité, la fraternité !  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AGA n°06 

Club de réflexion et action  Elections départementales  

Vous êtes citoyen-ne-s 

Alors n'oubliez pas de voter ! 
 



 
 
 
 
 
Dans le canton de Renaison Jean est  
titulaire avec Violette Auberger 
les remplaçants sont Odile Montfaucon 
et Yves Rimoux  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans ce canton de Roanne 2 Pascale est titulaire avec Eric Michaud 
Marie-Christine Bravo et Louis Gonnelli sont les remplaçants 

 
 

A Gauche Autrement est un club de réflexion et d’action. 
Dans ce cadre nous participons au débat politique sur les élections départementales et donc nous 
présentons des candidat(e)s avec le souci de participer à un rassemblement le plus large possible  
des forces de gauche. 
 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Dans ce canton de Saint-Etienne 6 : Jo Ferrara et Nadia Semache sont titulaires 
Laetitia est remplaçante avec Roland Comte 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Après l’élection partielle du début d’’année dans le Doubs 
LETTRE A MON FILS 

Mon cher fils,  
Tu as sans doute bien d'autres choses en tête que la situation « politique » et les 
élections. Mais ça te concerne aussi bien pour ton « boulot ». Tu m'as dit la semaine 
passée qu'il te paraissait impossible que le FN arrive au pouvoir. Je ne suis pas si 
tranquille que toi sur ce sujet. Et, sans avoir examiné à la loupe l'élection du Doubs, 
dimanche dernier, je me dis qu'il faut arrêter de jouer aux cons.  
Réfléchis : la gauche gagne au  2° tour, mais la marge est très faible (moins de 3%). 
Le nombre de votants a progressé de 10%. En exprimés, le candidat du PS a 
progressé de 23 % et celui du FN de 16%. Je n'ai pas les éléments pour faire des 
calculs (et d'ailleurs ça me rase!). Mais de fait ça signifie que le FN a engrangé 
beaucoup de nouveaux électeurs et aussi d'électeurs UMP. Et ce n'est pas une 
fantaisie que les dits électeurs se paient dans une élection sans enjeu au niveau de 
l'équilibre actuel du pouvoir : c'est l'indication d'un changement d'attitude face au jeu 
des forces politiques. Ils se disent  que « droite et gauche ne nous conviennent pas 
et, au fond, le FN nous parle mieux et nous allons voter pour lui, car il n'y a pas 
grand-chose à perdre dans l'affaire ».  
La légitimation électorale de ce parti fascisant est gravissime et produira des 
résultats sur longue période.  
Il y a quelques mois je pensais un peu comme toi. Mais à présent, plus du tout. 
J'ajoute que le tempo « post-unité-nationale » (après Charlie et Cie) majore l'effet de 
souffle. Sur le coup « ils » sont bons (les gens du pouvoir), mais tout de suite après, 
l’événement fait le lit d'opinions propres au fascisme. Les 4 millions de manifestants, 
c'est bien, mais c'est confus et c'est peu de chose par rapport à 66 millions de 
français.  
Je n'en dis pas plus, mais « fais gaffe » : l'incendie est toujours plus facile à 
combattre au début que lorsqu'il a pris de l'ampleur.  
 

C'est grave docteur ? Eh bien OUI ! 

Le mot du trésorier !!! 
 

Pensez à renouveler votre cotisation AGA 2015 
20€ minimum Nous vivons que des cotisations de nos adhérents ! 

 

Le site d’AGA : http://agaucheautrement.hautetfort.com/ 
 

http://agaucheautrement.hautetfort.com/

